

Le B.A BA du chauffage au bois



INTOX CO

Depuis quelques années, le bois est de plus en plus utilisé comme combustible pour le chauffage.

Malgré ces avantages, utilisé dans de mauvaises conditions, le bois est source de polluants, notamment de poussières fines, voire de monoxyde de carbone, qui peuvent avoir des effets sur notre santé.

Bien choisir son appareil : préférer un insert fermé à un foyer ouvert ; cela évite la dispersion des fumées dans le logement.



Utiliser un combustible de qualité : du bois sec, non résineux et non traité par des produits chimiques, de préférence porteurs de labels ou de marques de qualité.

Bien régler son appareil :

préférer un abri couvert à l'extérieur ou un local sec et ventilé, de préférence surélevé par rapport au sol.



Ne pas utiliser un brasero ou un barbecue à l'intérieur.



Bien entretenir son appareil :

- Vider fréquemment le cendrier et nettoyer régulièrement la cheminée/le poêle
- Faire entretenir tous les ans votre appareil par un professionnel qualifié
- Faire ramoner les conduits de fumée une fois par an de manière mécanique par un professionnel qualifié (attestations obligatoires pour les assurances)

